



2014年8月8日

みなさん、こんにちは。

今回の「博物館だより」は、8月3日(日)に行われた「手づくりおもちゃワークショップ“つくって競争しよう”エコレーシングカー」の様子と、ひとこと NEWS「ロビーコンサート」についてお伝えします。



8月3日(日)には「手づくりおもちゃワークショップ“つくって競争しよう”エコレーシングカー作り」が開催。当日は夏休みという事もあり、応募者多数の中、抽選で選ばれた18名の子ども達が参加。

今年のレーシングカーは去年のデザインを改良、より作りやすく遊びやすいタイプへと一新。材料には、ペットボトルのキャップや、輪ゴムなど“エコ”な素材を使用しています。作業は、簡単ではない部分もありましたが、一生懸命、自分だけのレーシングカーを作ろうと頑張っていました。また、ハサミを使う作業などがまだ難しい子どもは、保護者に手伝ってもらいながら、一生懸命、作業をしていました。今回は、1テーブルに1~2人のボランティアが付いており、子どもや大人に関係なく分からないところがあれば、すぐにボランティアに質問をして、完成へとつなげていました。親子連れでの参加者も多く、中には付添いのお父さんの方が、子どもよりも真剣に作業する場面もありました。参加者は完成したレーシングカーが走る姿を楽しみにレース場へ移動。しかし、最初は逆走や動かないなどのトラブルがありましたが、問題点をボランティアへ相談し、皆でレースを楽しんでいました。

“つくって競争しよう”
エコレーシングカー



完成したレーシングカーは、自由に色画用紙を張り付けたりし、それぞれ個性が出て工夫された作りになっていました。今回のイベントを通して子ども同様大人も童心に帰り、楽しい時間を過ごせたことと思います。

イベントの最後には、レーシングカーを入れて帰るエコバッグもボランティアが製作。エコバッグの中には参加者へのペンギン等の動物の形に折られた折り紙のプレゼントも!!可愛いお土産に子ども達も喜んで帰っていき、無事にイベントが終了!!今回の夏休み特別イベントでは、ボランティアのアイデアが満載の楽しいワークショップになりました。



ひとこと NEWS
ロビーコンサート

7月27日(日)には「ロビーコンサート~2本のフルートによる エッシャーの世界~」を開催。出演は廣瀬紀衣ひろせ きいさんと山川美和やまかわ みわさんでタイトル

通り“フルート”だけの演奏会で、会場には開演前から多くの方が集まり、約30分と短い時間でしたが、館内が美しいフルートの音色に包まれました。



詳しい展覧会情報は

当館HPをご覧ください。

<http://www.akashibunpaku.com>

次回の「博物館だより」をお楽しみに。